
全員集合！

会長幹事賞受賞の兵の皆様 会長幹事賞受賞の兵の皆様

兼子会長サンタと宇留野幹事博士退会挨拶　久保田啓藏会員 大道芸人の【イタコマコト】さん

清州西原RCとのフィリピン共同事業が開催されました
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Weekly Report 
Rotary Club of Mito-Minami

週報水戸南
ロータリークラブ
RIテーマ：ロータリーのマジック　地区スローガン：元気な一歩、ともに成長するクラブの力
クラブ会長方針：みんなで参加、ロータリー活動、そして感動

国際ロータリー第2820地区　水戸南ロータリークラブ

◆RI加盟承認　1973年（昭和48年）６月７日
◆チャーターナイト　1974年（昭和49年）２月10日

■例会場　水戸プラザホテル  TEL.029-305-8111
■事務所　常陽銀行本店  TEL.029-225-4820
■ＵＲＬ　http://www.mito-m-rc.com

クラブ会報委員会／委員長：川﨑英輝　副委員長：久保田規子　委員：水口二良

●会　長　兼子　充裕　会長エレクト　石井　浩一
●幹　事　宇留野秀一　副会長　　　　島根　昌明
　　　　　　　　　　　副幹事　　　　川上　英則

出席報告 会 員 数 出 席 数 欠 席 数 本日出席率

12月21日㈯ おひさま食堂が開催されました
参加者（敬称略）　　　　　　　　　　　　（11名）
篠原、石井、二川、谷島、原口、宇留野、小川、川上、
鈴木（憲）、赤岩、川﨑（英）

フィリピンプロジェクト（清州西原RCとの共同事業）
が実施されました
参加者（敬称略）　　
１/９㈭　兼子、鈴木（憲）、宇留野、録田、原口、中庭、

川澄、軍司、高梨
１/10㈮　兼子、鈴木（憲）、石川（啓）、石井、宇留野、

録田、原口、中庭、川澄、軍司、高梨、藤沼

地区奉仕プロジェクトセミナーが開催されます
日　時：1月25日㈯　開会 10:00　閉会 16:00（予定）
会　場：ローブかすみがうら　土浦市川口２丁目11-31
参加者：録田幸裕国際奉仕・姉妹友好クラブ委員長、
　　　　二川隆司社会奉仕副委員長、
　　　　山本　大職業奉仕副委員長

常陸太田RC事務所移転のお知らせ
2025年１月より、常陸太田ロータリークラブ事務
所が変更となります。
〒313-0063　常陸太田市内堀町2359-1
㈲南風堂内　常陸太田ロータリークラブ事務所
TEL.0294-72-0530／FAX.0294-72-0540
E-mail：hitachiota@rid2820.jp

第22回水戸南RC杯中央地区ミニバスケットボール
大会のお知らせ
日　程：２月８日㈯・９日㈰
場　所：リリーアリーナMITO

水府町864-6 水戸市青柳公園市民体育館
２月９日㈰決勝大会　集合 8:00　閉会 16:00（予定）
応援にご参加ください（メークアップ対象）。
※出席者にはお弁当を用意します。

次回例会日程
日　時：１月24日㈮　18:30～
場　所：水戸プラザホテル
内　容：親睦の時間「１月誕生祝」

新年家族例会
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８今月のロータリーレート
１ドル＝157円

下期分年会費をご請求致します
２月28日㈮までにお振込みをお願い致します。
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 1. 点鐘・開会 
 2. 国歌斉唱・ロータリーソング
 3. ビジター・ゲスト紹介
 4. ロータリーの時間 兼子充裕会長
 5. ポリオ・プラス・ソサエティ認証状及びピン伝達

 兼子充裕会員、石川啓司会員
 6. 会　食      
 7. 会務報告（出席状況報告　ニコニコＢＯＸ　

ロータリー財団　米山記念奨学　その他）
 8. 幹事報告

―　休　憩（１分間）　―
 9. クラブ協議会「上半期実績報告・下半期活動計画」

会員組織、職業分類、会員選考、会員増強、
ロータリー情報、クラブ管理運営、出席、
親睦活動、会場運営、プログラム、
公共イメージ、会報、IT資料、雑誌、
奉仕プロジェクト、職業奉仕、社会奉仕、
青少年奉仕、国際奉仕・姉妹友好クラブ、
ロータリー財団、米山記念奨学、
ニコニコBOX、会計

10. ロータリーソング
11. 点鐘・閉会

１月第３例会プログラム

前週訂正出席率65.71%
78名 49名 29名 72.06％12月第3例会（12月20日）

出席状況

■会員メークアップ

クラブ忘年例会

12/21　第２回諮問委員会　長谷川國雄
12/21　地区ロータリー財団セミナー　岡村太郎　浅野佑介

■ニコニコBOX（12月20日（金）扱）
長谷川國雄会員…
宇留野秀一会員…
久保田啓藏会員…

廣澤一浩会員……
根本　次会員……

篠原　勉会員……
川澄千亜紀会員…
久保田規子会員…

原口一吉会員……
石川啓司会員……

今年もお世話になりました。
皆さん、良い年末年始をお過ごし下さい。
今月で当クラブを退会いたします。皆さんのご健
康とご多幸をお祈り致します。
良いお年をお迎え下さい。
会長、幹事上半期お疲れ様でした。皆様良いお年
を！
メリークリスマス。
久し振りの例会楽しみです。
10年目にして初の忘年会参加です。宜しくお願
いします。
今年も有難うございました。
今夜は恥のかき納めです。今年いっぱい迷惑をお
かけしました。

この計　　　 10件　　　 35,000円
12月計　　　 30件　　　 107,000円
累　計　　　281件　　　1,039,000円

■2024年７月～12月の出席100％会員は下記の方々です。
赤岩賢二　　藤沼健二　　深谷　智　　原口一吉
長谷川國雄　　平山桜子　　人見光一　　石井浩一
石川啓司　　井澤卓司　　兼子充裕　　川上英則
川﨑英輝　　小泉正史　　中庭浩実　　根本 次
大金　誠　　小川啓子　　岡村太郎　　太田聖史
録田幸裕　　笹館康男　　島根昌明　　篠原　勉
薗部まゆみ　　鈴木憲一　　上野義哉　　宇留野秀一
谷島孝明　　米川幸喜　　　　　　　（計30名）

◎メークアップ期間は、年度内（2025年６月30日迄）ですので、それまでにお願い致
します。メークアップ数については、深谷出席委員長又は、事務局迄お尋ね下さい。
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会員組織委員会
委員長　石井　浩一

１.上半期実績報告
　兼子充裕会長の方針に従い、会員組織委員会の各
委員会委員長を中心に活動して頂きました。

２.下半期活動計画
　下半期は引き続き、各委員会委員長に委員会活動
状況を聞き確認していきます。
　会員増強により新会員のフォローと退会防止に努
めていきます。

職業分類委員会 
委員長　石井　浩一

１.上半期実績報告
　２名の職業分類を実施しました。
　会員手帳作成にあたり、一部会員の分類変更を行
いました。

２.下半期活動計画
　新会員候補者の職業分類を的確に行っていきま
す。

会員選考委員会 
委員長　綿引　甚介

１.上半期実績報告
　新会員候補者２名の会員選考を適切に行いまし
た。

２.下半期活動計画
　引き続き、新会員候補者の推薦があった場合には
適切に選考が行えるよう対応してまいります。

会員増強委員会
委員長　中庭　浩実

１.上半期実績報告
　新会員２名（近藤亮介会員、織也スィーナ会員）
の入会手続きをサポートしました。
　ガバナー事務所提供のQRカードを配布し、会員
へ推薦を呼びかけました。
　1－3奉仕研究会にて会員定着への親睦や同世代
の会員勧誘の呼びかけを行いました。

２.下半期活動計画
　PR用のショートビデオを作成し、新会員の勧誘
に利用していただけるようにします。
　引き続き、新会員の推薦をいただけるよう、呼び
かけを行っていきます。
　地区の新会員オリエンテーションなどの企画を利

用し、ロータリーの理解による会員定着を図ってま
いります。

ロータリー情報委員会 
委員長　篠原　　勉

１.上半期実績報告
　近藤会員のオリエンテーションを８月22日水戸
京成ホテル景山において、織也会員のオリエンテー
ションを10月15日に水戸プラザホテル四川飯店に
おいて行った。

２.下半期活動計画
　入会前に新会員のオリエンテーションを行う。

クラブ管理運営委員会 
委員長　島根　昌明

１.上半期実績報告
　クラブ管理運営の８委員会が共に委員会活動を協
力し合って進めております。
　出席率向上に向けの活動・例会開催準備・ガバ
ナー公式訪問設営準備・家族例会の参加しやすい計
画・毎回の例会進行役・SNSやホームページを活
用して情報発信・各委員会行事の写真記録収集・ら
くらく連絡網からの情報発信・ロータリーの友への
興味の導き等スムーズに進められております各委
員長・委員の皆様に感謝申し上げます。

２.下半期活動計画
　引き続き８委員会の活動をスムーズに進められる
ようにサポートして参ります。

出席委員会
委員長　深谷　　智

１.上半期実績報告
・らくらく連絡網の有効利用
・ガバナー公式訪問時の出席率80％の達成
・12月31日現在平均出席率　76.48％　
 ７月……78.33%
 ８月……75.92%　
 ９月……77.52% 
10月……75.03%
11月……74.18%
12月……77.91%
出席率100%会員は12月末時点30名
メークアップ状況により出席率、出席率100%会
員は増減する。

２.下半期活動計画
・引き続きらくらく連絡網の有効利用。
・平均出席率80％を目指す。

（フィリピンプロジェクト）の実施。
　タイ・シーロムRCとのグローバル補助金事業
（GG2568553）の完了に向けてのサポート。

ロータリー財団委員会
委員長　浅野　佑介

１.上半期実績報告
寄付実績（12月末現在）
年次基金への寄付　達成 (米ドル)　7,700ドル
／目標 (米ドル)11,400ドル
ポリオプラス基金への寄付　達成（米ドル）400
ドル／目標（米ドル）2,280ドル
　財団月間や12月例会のラーニング企画にて、財
団補助金等を活用した当クラブの事業について、ク
ラブ内の周知を図りました。

２.下半期活動計画
　目標額達成に向けての呼びかけを行っていきます。
　今年度実施されているグローバル補助金事業や地
区補助金事業のクラブ内理解に努めます。
　地区補助金事業（フィリピンプロジェクト）の完
了報告のサポートを行います。

米山記念奨学委員会
委員長　平山　桜子

１.上半期実績報告
Ⅰ．寄付目標：会員一人当たり25,000円(2025

年５月まで)　献金達成者20名(12月末現在)
Ⅱ．米山奨学生：チャムリング ライ，プレラナさ

んの出席毎に近況報告ができました。
Ⅲ．米山月間(10月)　献金金額23万円

プレラナさんも会員の皆様へお声がけ。その効
果は大きいと感じました。

Ⅳ．久保田規子米山カウンセラーが細やかに行動し
てくださいました。

　
２.下半期活動計画
　献金総額　834,000円(12月末)
　５月までに目標献金に達するようにお声がけして
いきます。

ニコニコBOX委員会
委員長　鈴木由紀子

１.上半期実績報告
　献金総額　12月20日現在　1,039,000円
　おひさま食堂などがある週などには献金が使われる
事などをアピールしながらお願いをしていきました。

２.下半期活動計画
　ニコニコBOX資金の使途を会員の皆様に再度ご
理解をいただき、重要な資金源であることお知らせ
していきたいと思います。
　その上で一人当たり年間献金30,000円以上であ
ることもお知らせしていこうと思います。出席でき
ていない会員の方からの献金をどうするか、委員会
の中でも話し合っていきたいと思います。下半期も
皆様のあたたかいご協力をお願いいたします。

会計委員会
委員長　篠原　　勉

１.上半期実績報告
　８月第一例会において前年度決算報告と今年度予
算の承認を受けた。
　12月第一例会において今年度会計中間報告書を
作成し報告をした。

２.下半期活動計画
　次年度幹事と連携し、次年度の各委員会の予算請
求を出してもらい、予算を作成する。

きるようにしてまいります。

雑誌委員会
委員長　高柳　益美

１.上半期実績報告
　ロータリー友のおすすめ記事や購読した感想を
「雑誌の時間」で紹介しました。
　ロータリーの友に更なる興味を持って頂けるよう、
クラブメンバーの皆様に購読を呼びかけました。
　毎月１回、雑誌の時間を設けていただき雑誌を紹
介しました。

２.下半期活動計画
基本方針
ロータリアンの義務の一つである「ロータリーの
友」の購読を勧めロータリアンとしての活動や情
報を知るきっかけとなるように努力する。
事業計画
「ロータリーの友」の記事の紹介
「ロータリーの友」への投稿案内

奉仕プロジェクト委員会 
委員長　石川　啓司

１.上半期実績報告
　韓国清州西原RCとの共同事業については、国際
奉仕・姉妹友好クラブ委員会、社会奉仕委員会、青
少年奉仕委員会など複数に関係する内容であるた
め、各委員会が有機的に動けるようにアドバイスを
行いました。
　奉仕プロジェクト各委員会にロータリー財団委員
会を加えた家庭集会を実施し、有効な奉仕活動が行
えるよう、目線合わせを行いました。

２.下半期活動計画
　各委員会の活動又は各委員会の連携をはかり、横
断的な活動を支援するために、２回目の情報集会を
行う。
　終了した活動については、評価を行い、今後の活
動の材料としていきたい。

職業奉仕委員会
委員長　人見　光一

１.上半期実績報告
　例会の際に四つのテストを例会場に掲げる。
　地区奉仕プロジェクト研究会（令和６年７月20
日）に出席。

２.下半期活動計画
　上半期に続き、例会場に四つのテストを掲げる。
　地区奉仕プロジェクトセミナー（令和７年１月

25日）に参加。
　５月に予定する職場訪問の企画と実施。

社会奉仕委員会
委員長　小泉　正史

１.上半期実績報告
　毎月双葉台市民センターにておひさま食堂をボラ
ンティアの方々と協力し実地しました。夏休み、冬
休みの給食が出ない期間に食材などを配布する子ど
も元気プロジェクトを実地しました。

２.下半期活動計画
　引き続きおひさま食堂をサポートする。
　引き続き子ども元気プロジェクトをサポートする。
　清州西原RCとの共同事業として行う、地区補助
金プロジェクトについて、国際奉仕・姉妹友好クラ
ブ委員会、ロータリー財団委員会等と協力して、効
果的な事業運営を行う。
　その他、地域の社会課題について、ロータリー内
外から要請があった場合には、理事会決定に基づき
その運営を行う。

青少年奉仕委員会
委員長　原口　一吉

１.上半期実績報告
・韓国清州西原RCとの共同事業に向け、現地ミー
ティング等に参加しました。
・RYLAセミナーへの参加を呼びかけ、米山奨学
生のプレラナさんが参加しました。
・青少年交換プログラムへの参加を呼びかけました
が、実施には至りませんでした。
・中央地区ミニバス連絡協議会の小沼氏と第22回
水戸南RC杯ミニバスケットボール大会の打ち合
わせを実施しました。

２.下半期活動計画
２月８日～９日に第22回水戸南RC杯ミニバス
ケットボール大会を開催予定。これに向けての準備
を行います。

国際奉仕・姉妹友好クラブ委員会
委員長　録田　幸裕

１.上半期実績報告
　７月５日からタイ・シーロムRCとの共同事業の
授与式と会長就任式に参加。
　10月23日に韓国清州西原RCとの共同事業開催
の為の会議を韓国にて開催。

２.下半期活動計画
　１月８日から韓国清州西原RCとの共同事業

・1－3奉仕研究会の勉強会に参加し、出席委員会
の役割・意義等を伝え、ロータリークラブへの理
解を深めて頂く。

親睦活動委員会
委員長　谷島　孝明

１.上半期実績報告
＊例会時にビジター・ゲストの受付、ご案内、ご紹介
＊各会員の誕生祝いの贈呈
＊ガバナー公式訪問や合同例会の対応
＊各月の会員誕生祝の贈呈と慶弔時の対応

２.下半期活動計画
＊上期同様例会時にビジター・ゲストの受付、ご案
内、ご紹介

＊クラブ懇談会の実施
＊会員誕生祝の贈呈と慶弔時の対応
＊新年家族例会、会長・幹事慰労会等の企画運営

会場運営委員会
委員長　上野　義哉

１.上半期実績報告
・出席委員会の協力により、らくらく連絡網の返答
率も上がり、課題である例会の食事のロスを最小
限にすることにできた。また、今年度からの新た
な試みである例会開始前の食事を一度行ったが無
駄なくスムーズに執り行うことが出来た。

・ガバナー公式訪問に際しては、委員会メンバーの
みならず、親睦活動委員会その他会員の協力の
下、滞りなく円滑に運営することが出来た。

２.下半期活動計画
・円滑な例会運営、食事の無駄をなくすよう協力し
ていく。

・新年家族例会や水戸さくらRCとの合同例会等の
準備、運営を各委員会と協力の下実施する。

・例会前の着席及び例会中の雑談をなくすよう各委
員に協力及び理解を求めていく。

プログラム委員会 
委員長　岡村　太郎

１.上半期実績報告
　会長、幹事、関係委員会の皆様のご協力を頂きま
して、上半期の例会運営を行うことが出来ましたこ
とに改めて感謝を申し上げます。
　外部卓話者に星野幸子地区クラブ奉仕総括委員長
（８月）・茨城大学理事菊池あしな様（９月）・元米
山奨学生メイスイート様（10月）の３名をお招き
し、月間に因んだ卓話をお話し頂きました。
　イニシエーションスピーチは、金澤会員・鈴木

（優）会員・近藤会員にお話し頂き、クラブにとけ
こんで頂けるように致しました。
　大髙ガバナーから例会時間の有効活用についてご
助言を頂きまして、12月第２例会で初めて実施致
しましたが、より良い例会運営の為に更なる検討が
必要かと思います。

２.下半期活動計画
　引き続き、自クラブの例会が会員の皆様にとって
実りある楽しい時間となるようプログラムの作成、
例会の運営に気を配ってまいります。
　会員相互の理解を深めるためにイニシエーション
スピーチの実施、会員増強に繋がるような外部卓話
者の選定など下半期も様々な取り組みを行ってまい
ります。

公共イメージ委員会
委員長　磯﨑　昭彦

１.上半期実績報告
　主にFacebookにて活動状況のPRを行いました。

２.下半期活動計画
　フィリピンプロジェクトのメディア掲載の依頼、
引き続きホームページ、Facebook等での活動状
況のPRを行っていきます。

会報委員会
委員長　川﨑　英輝

１.上半期実績報告
　奉仕活動の様子を掲載することにより、内容は伝
えられたと思うが、例会については、同じような写
真が多く、もう少し会員の素顔を伝えたかった。

２.下半期活動計画
・毎回、同じような紙面にならぬよう思考を凝らし
ていきたい。掲載スペースの都合にもよるが、会
員のコレクション（時計・車・ファッション等）
などの紹介ができればと考えています。
・上半期同様、奉仕活動やイベントについても引き続
き雰囲気の伝わるような写真を掲載してまいります。

IT資料委員会
委員長　桑名　武之

１.上半期実績報告
　クラブホームページの年度更新を行いました。
　My ROTARYのアカウント登録をサポートしま
した（12月末・100％達成）。

２.下半期活動計画
　活動状況をタイムリーにホームページにアップで

日　時　１月６日㈪　18:30～
場　所　でん助
出席者　役　　員　兼子充裕　　石井浩一　　島根昌明

　　　　　宇留野秀一　篠原　勉　　上野義哉
　　　　　石川啓司
理　　事　人見光一　　小泉正史　　原口一吉
　　　　　録田幸裕　　川上英則　　磯﨑昭彦
　　　　　谷島孝明

議事・決議事項
①１月・２月のプログラムについて 《承　認》
②11月の収支について 《承　認》

③下期年会費の請求について 《承　認》
④新年家族例会の実施内容、会費について 《承　認》
⑤清州西原RCとの共同事業の予算について 《承　認》
⑥水戸南RC杯ミニバスケットボール大会について 《承　認》
⑦移動例会について 《承　認》

保留事項　特になし
次回定例理事会
１．日　時　２月３日㈪　18:30～
２．場　所　未定

第７回定例理事会　議事録
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会員組織委員会
委員長　石井　浩一

１.上半期実績報告
　兼子充裕会長の方針に従い、会員組織委員会の各
委員会委員長を中心に活動して頂きました。

２.下半期活動計画
　下半期は引き続き、各委員会委員長に委員会活動
状況を聞き確認していきます。
　会員増強により新会員のフォローと退会防止に努
めていきます。

職業分類委員会 
委員長　石井　浩一

１.上半期実績報告
　２名の職業分類を実施しました。
　会員手帳作成にあたり、一部会員の分類変更を行
いました。

２.下半期活動計画
　新会員候補者の職業分類を的確に行っていきま
す。

会員選考委員会 
委員長　綿引　甚介

１.上半期実績報告
　新会員候補者２名の会員選考を適切に行いまし
た。

２.下半期活動計画
　引き続き、新会員候補者の推薦があった場合には
適切に選考が行えるよう対応してまいります。

会員増強委員会
委員長　中庭　浩実

１.上半期実績報告
　新会員２名（近藤亮介会員、織也スィーナ会員）
の入会手続きをサポートしました。
　ガバナー事務所提供のQRカードを配布し、会員
へ推薦を呼びかけました。
　1－3奉仕研究会にて会員定着への親睦や同世代
の会員勧誘の呼びかけを行いました。

２.下半期活動計画
　PR用のショートビデオを作成し、新会員の勧誘
に利用していただけるようにします。
　引き続き、新会員の推薦をいただけるよう、呼び
かけを行っていきます。
　地区の新会員オリエンテーションなどの企画を利

用し、ロータリーの理解による会員定着を図ってま
いります。

ロータリー情報委員会 
委員長　篠原　　勉

１.上半期実績報告
　近藤会員のオリエンテーションを８月22日水戸
京成ホテル景山において、織也会員のオリエンテー
ションを10月15日に水戸プラザホテル四川飯店に
おいて行った。

２.下半期活動計画
　入会前に新会員のオリエンテーションを行う。

クラブ管理運営委員会 
委員長　島根　昌明

１.上半期実績報告
　クラブ管理運営の８委員会が共に委員会活動を協
力し合って進めております。
　出席率向上に向けの活動・例会開催準備・ガバ
ナー公式訪問設営準備・家族例会の参加しやすい計
画・毎回の例会進行役・SNSやホームページを活
用して情報発信・各委員会行事の写真記録収集・ら
くらく連絡網からの情報発信・ロータリーの友への
興味の導き等スムーズに進められております各委
員長・委員の皆様に感謝申し上げます。

２.下半期活動計画
　引き続き８委員会の活動をスムーズに進められる
ようにサポートして参ります。

出席委員会
委員長　深谷　　智

１.上半期実績報告
・らくらく連絡網の有効利用
・ガバナー公式訪問時の出席率80％の達成
・12月31日現在平均出席率　76.48％　
 ７月……78.33%
 ８月……75.92%　
 ９月……77.52% 
10月……75.03%
11月……74.18%
12月……77.91%
出席率100%会員は12月末時点30名
メークアップ状況により出席率、出席率100%会
員は増減する。

２.下半期活動計画
・引き続きらくらく連絡網の有効利用。
・平均出席率80％を目指す。

（フィリピンプロジェクト）の実施。
　タイ・シーロムRCとのグローバル補助金事業
（GG2568553）の完了に向けてのサポート。

ロータリー財団委員会
委員長　浅野　佑介

１.上半期実績報告
寄付実績（12月末現在）
年次基金への寄付　達成 (米ドル)　7,700ドル
／目標 (米ドル)11,400ドル
ポリオプラス基金への寄付　達成（米ドル）400
ドル／目標（米ドル）2,280ドル

　財団月間や12月例会のラーニング企画にて、財
団補助金等を活用した当クラブの事業について、ク
ラブ内の周知を図りました。

２.下半期活動計画
　目標額達成に向けての呼びかけを行っていきます。
　今年度実施されているグローバル補助金事業や地
区補助金事業のクラブ内理解に努めます。
　地区補助金事業（フィリピンプロジェクト）の完
了報告のサポートを行います。

米山記念奨学委員会
委員長　平山　桜子

１.上半期実績報告
Ⅰ．寄付目標：会員一人当たり25,000円(2025

年５月まで)　献金達成者20名(12月末現在)
Ⅱ．米山奨学生：チャムリング ライ，プレラナさ

んの出席毎に近況報告ができました。
Ⅲ．米山月間(10月)　献金金額23万円

プレラナさんも会員の皆様へお声がけ。その効
果は大きいと感じました。

Ⅳ．久保田規子米山カウンセラーが細やかに行動し
てくださいました。

　
２.下半期活動計画
　献金総額　834,000円(12月末)
　５月までに目標献金に達するようにお声がけして
いきます。

ニコニコBOX委員会
委員長　鈴木由紀子

１.上半期実績報告
　献金総額　12月20日現在　1,039,000円
　おひさま食堂などがある週などには献金が使われる
事などをアピールしながらお願いをしていきました。

２.下半期活動計画
　ニコニコBOX資金の使途を会員の皆様に再度ご
理解をいただき、重要な資金源であることお知らせ
していきたいと思います。
　その上で一人当たり年間献金30,000円以上であ
ることもお知らせしていこうと思います。出席でき
ていない会員の方からの献金をどうするか、委員会
の中でも話し合っていきたいと思います。下半期も
皆様のあたたかいご協力をお願いいたします。

会計委員会
委員長　篠原　　勉

１.上半期実績報告
　８月第一例会において前年度決算報告と今年度予
算の承認を受けた。
　12月第一例会において今年度会計中間報告書を
作成し報告をした。

２.下半期活動計画
　次年度幹事と連携し、次年度の各委員会の予算請
求を出してもらい、予算を作成する。

きるようにしてまいります。

雑誌委員会
委員長　高柳　益美

１.上半期実績報告
　ロータリー友のおすすめ記事や購読した感想を
「雑誌の時間」で紹介しました。
　ロータリーの友に更なる興味を持って頂けるよう、
クラブメンバーの皆様に購読を呼びかけました。
　毎月１回、雑誌の時間を設けていただき雑誌を紹
介しました。

２.下半期活動計画
基本方針
ロータリアンの義務の一つである「ロータリーの
友」の購読を勧めロータリアンとしての活動や情
報を知るきっかけとなるように努力する。

事業計画
「ロータリーの友」の記事の紹介
「ロータリーの友」への投稿案内

奉仕プロジェクト委員会 
委員長　石川　啓司

１.上半期実績報告
　韓国清州西原RCとの共同事業については、国際
奉仕・姉妹友好クラブ委員会、社会奉仕委員会、青
少年奉仕委員会など複数に関係する内容であるた
め、各委員会が有機的に動けるようにアドバイスを
行いました。
　奉仕プロジェクト各委員会にロータリー財団委員
会を加えた家庭集会を実施し、有効な奉仕活動が行
えるよう、目線合わせを行いました。

２.下半期活動計画
　各委員会の活動又は各委員会の連携をはかり、横
断的な活動を支援するために、２回目の情報集会を
行う。
　終了した活動については、評価を行い、今後の活
動の材料としていきたい。

職業奉仕委員会
委員長　人見　光一

１.上半期実績報告
　例会の際に四つのテストを例会場に掲げる。
　地区奉仕プロジェクト研究会（令和６年７月20
日）に出席。

２.下半期活動計画
　上半期に続き、例会場に四つのテストを掲げる。
　地区奉仕プロジェクトセミナー（令和７年１月

25日）に参加。
　５月に予定する職場訪問の企画と実施。

社会奉仕委員会
委員長　小泉　正史

１.上半期実績報告
　毎月双葉台市民センターにておひさま食堂をボラ
ンティアの方々と協力し実地しました。夏休み、冬
休みの給食が出ない期間に食材などを配布する子ど
も元気プロジェクトを実地しました。

２.下半期活動計画
　引き続きおひさま食堂をサポートする。
　引き続き子ども元気プロジェクトをサポートする。
　清州西原RCとの共同事業として行う、地区補助
金プロジェクトについて、国際奉仕・姉妹友好クラ
ブ委員会、ロータリー財団委員会等と協力して、効
果的な事業運営を行う。
　その他、地域の社会課題について、ロータリー内
外から要請があった場合には、理事会決定に基づき
その運営を行う。

青少年奉仕委員会
委員長　原口　一吉

１.上半期実績報告
・韓国清州西原RCとの共同事業に向け、現地ミー
ティング等に参加しました。
・RYLAセミナーへの参加を呼びかけ、米山奨学
生のプレラナさんが参加しました。
・青少年交換プログラムへの参加を呼びかけました
が、実施には至りませんでした。
・中央地区ミニバス連絡協議会の小沼氏と第22回
水戸南RC杯ミニバスケットボール大会の打ち合
わせを実施しました。

２.下半期活動計画
２月８日～９日に第22回水戸南RC杯ミニバス
ケットボール大会を開催予定。これに向けての準備
を行います。

国際奉仕・姉妹友好クラブ委員会
委員長　録田　幸裕

１.上半期実績報告
　７月５日からタイ・シーロムRCとの共同事業の
授与式と会長就任式に参加。
　10月23日に韓国清州西原RCとの共同事業開催
の為の会議を韓国にて開催。

２.下半期活動計画
　１月８日から韓国清州西原RCとの共同事業

・1－3奉仕研究会の勉強会に参加し、出席委員会
の役割・意義等を伝え、ロータリークラブへの理
解を深めて頂く。

親睦活動委員会
委員長　谷島　孝明

１.上半期実績報告
＊例会時にビジター・ゲストの受付、ご案内、ご紹介
＊各会員の誕生祝いの贈呈
＊ガバナー公式訪問や合同例会の対応
＊各月の会員誕生祝の贈呈と慶弔時の対応

２.下半期活動計画
＊上期同様例会時にビジター・ゲストの受付、ご案
内、ご紹介
＊クラブ懇談会の実施
＊会員誕生祝の贈呈と慶弔時の対応
＊新年家族例会、会長・幹事慰労会等の企画運営

会場運営委員会
委員長　上野　義哉

１.上半期実績報告
・出席委員会の協力により、らくらく連絡網の返答
率も上がり、課題である例会の食事のロスを最小
限にすることにできた。また、今年度からの新た
な試みである例会開始前の食事を一度行ったが無
駄なくスムーズに執り行うことが出来た。
・ガバナー公式訪問に際しては、委員会メンバーの
みならず、親睦活動委員会その他会員の協力の
下、滞りなく円滑に運営することが出来た。

２.下半期活動計画
・円滑な例会運営、食事の無駄をなくすよう協力し
ていく。
・新年家族例会や水戸さくらRCとの合同例会等の
準備、運営を各委員会と協力の下実施する。
・例会前の着席及び例会中の雑談をなくすよう各委
員に協力及び理解を求めていく。

プログラム委員会 
委員長　岡村　太郎

１.上半期実績報告
　会長、幹事、関係委員会の皆様のご協力を頂きま
して、上半期の例会運営を行うことが出来ましたこ
とに改めて感謝を申し上げます。
　外部卓話者に星野幸子地区クラブ奉仕総括委員長
（８月）・茨城大学理事菊池あしな様（９月）・元米
山奨学生メイスイート様（10月）の３名をお招き
し、月間に因んだ卓話をお話し頂きました。
　イニシエーションスピーチは、金澤会員・鈴木

（優）会員・近藤会員にお話し頂き、クラブにとけ
こんで頂けるように致しました。
　大髙ガバナーから例会時間の有効活用についてご
助言を頂きまして、12月第２例会で初めて実施致
しましたが、より良い例会運営の為に更なる検討が
必要かと思います。

２.下半期活動計画
　引き続き、自クラブの例会が会員の皆様にとって
実りある楽しい時間となるようプログラムの作成、
例会の運営に気を配ってまいります。
　会員相互の理解を深めるためにイニシエーション
スピーチの実施、会員増強に繋がるような外部卓話
者の選定など下半期も様々な取り組みを行ってまい
ります。

公共イメージ委員会
委員長　磯﨑　昭彦

１.上半期実績報告
　主にFacebookにて活動状況のPRを行いました。

２.下半期活動計画
　フィリピンプロジェクトのメディア掲載の依頼、
引き続きホームページ、Facebook等での活動状
況のPRを行っていきます。

会報委員会
委員長　川﨑　英輝

１.上半期実績報告
　奉仕活動の様子を掲載することにより、内容は伝
えられたと思うが、例会については、同じような写
真が多く、もう少し会員の素顔を伝えたかった。

２.下半期活動計画
・毎回、同じような紙面にならぬよう思考を凝らし
ていきたい。掲載スペースの都合にもよるが、会
員のコレクション（時計・車・ファッション等）
などの紹介ができればと考えています。
・上半期同様、奉仕活動やイベントについても引き続
き雰囲気の伝わるような写真を掲載してまいります。

IT資料委員会
委員長　桑名　武之

１.上半期実績報告
　クラブホームページの年度更新を行いました。
　My ROTARYのアカウント登録をサポートしま
した（12月末・100％達成）。

２.下半期活動計画
　活動状況をタイムリーにホームページにアップで

日　時　１月６日㈪　18:30～
場　所　でん助
出席者　役　　員　兼子充裕　　石井浩一　　島根昌明

　　　　　宇留野秀一　篠原　勉　　上野義哉
　　　　　石川啓司
理　　事　人見光一　　小泉正史　　原口一吉
　　　　　録田幸裕　　川上英則　　磯﨑昭彦
　　　　　谷島孝明

議事・決議事項
①１月・２月のプログラムについて 《承　認》
②11月の収支について 《承　認》

③下期年会費の請求について 《承　認》
④新年家族例会の実施内容、会費について 《承　認》
⑤清州西原RCとの共同事業の予算について 《承　認》
⑥水戸南RC杯ミニバスケットボール大会について 《承　認》
⑦移動例会について 《承　認》

保留事項　特になし
次回定例理事会
１．日　時　２月３日㈪　18:30～
２．場　所　未定

第７回定例理事会　議事録
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会員組織委員会
委員長　石井　浩一

１.上半期実績報告
　兼子充裕会長の方針に従い、会員組織委員会の各
委員会委員長を中心に活動して頂きました。

２.下半期活動計画
　下半期は引き続き、各委員会委員長に委員会活動
状況を聞き確認していきます。
　会員増強により新会員のフォローと退会防止に努
めていきます。

職業分類委員会 
委員長　石井　浩一

１.上半期実績報告
　２名の職業分類を実施しました。
　会員手帳作成にあたり、一部会員の分類変更を行
いました。

２.下半期活動計画
　新会員候補者の職業分類を的確に行っていきま
す。

会員選考委員会 
委員長　綿引　甚介

１.上半期実績報告
　新会員候補者２名の会員選考を適切に行いまし
た。

２.下半期活動計画
　引き続き、新会員候補者の推薦があった場合には
適切に選考が行えるよう対応してまいります。

会員増強委員会
委員長　中庭　浩実

１.上半期実績報告
　新会員２名（近藤亮介会員、織也スィーナ会員）
の入会手続きをサポートしました。
　ガバナー事務所提供のQRカードを配布し、会員
へ推薦を呼びかけました。
　1－3奉仕研究会にて会員定着への親睦や同世代
の会員勧誘の呼びかけを行いました。

２.下半期活動計画
　PR用のショートビデオを作成し、新会員の勧誘
に利用していただけるようにします。
　引き続き、新会員の推薦をいただけるよう、呼び
かけを行っていきます。
　地区の新会員オリエンテーションなどの企画を利

用し、ロータリーの理解による会員定着を図ってま
いります。

ロータリー情報委員会 
委員長　篠原　　勉

１.上半期実績報告
　近藤会員のオリエンテーションを８月22日水戸
京成ホテル景山において、織也会員のオリエンテー
ションを10月15日に水戸プラザホテル四川飯店に
おいて行った。

２.下半期活動計画
　入会前に新会員のオリエンテーションを行う。

クラブ管理運営委員会 
委員長　島根　昌明

１.上半期実績報告
　クラブ管理運営の８委員会が共に委員会活動を協
力し合って進めております。
　出席率向上に向けの活動・例会開催準備・ガバ
ナー公式訪問設営準備・家族例会の参加しやすい計
画・毎回の例会進行役・SNSやホームページを活
用して情報発信・各委員会行事の写真記録収集・ら
くらく連絡網からの情報発信・ロータリーの友への
興味の導き等スムーズに進められております各委
員長・委員の皆様に感謝申し上げます。

２.下半期活動計画
　引き続き８委員会の活動をスムーズに進められる
ようにサポートして参ります。

出席委員会
委員長　深谷　　智

１.上半期実績報告
・らくらく連絡網の有効利用
・ガバナー公式訪問時の出席率80％の達成
・12月31日現在平均出席率　76.48％　
 ７月……78.33%
 ８月……75.92%　
 ９月……77.52% 
10月……75.03%
11月……74.18%
12月……77.91%
出席率100%会員は12月末時点30名
メークアップ状況により出席率、出席率100%会
員は増減する。

２.下半期活動計画
・引き続きらくらく連絡網の有効利用。
・平均出席率80％を目指す。

（フィリピンプロジェクト）の実施。
　タイ・シーロムRCとのグローバル補助金事業
（GG2568553）の完了に向けてのサポート。

ロータリー財団委員会
委員長　浅野　佑介

１.上半期実績報告
寄付実績（12月末現在）
年次基金への寄付　達成 (米ドル)　7,700ドル
／目標 (米ドル)11,400ドル
ポリオプラス基金への寄付　達成（米ドル）400
ドル／目標（米ドル）2,280ドル
　財団月間や12月例会のラーニング企画にて、財
団補助金等を活用した当クラブの事業について、ク
ラブ内の周知を図りました。

２.下半期活動計画
　目標額達成に向けての呼びかけを行っていきます。
　今年度実施されているグローバル補助金事業や地
区補助金事業のクラブ内理解に努めます。
　地区補助金事業（フィリピンプロジェクト）の完
了報告のサポートを行います。

米山記念奨学委員会
委員長　平山　桜子

１.上半期実績報告
Ⅰ．寄付目標：会員一人当たり25,000円(2025

年５月まで)　献金達成者20名(12月末現在)
Ⅱ．米山奨学生：チャムリング ライ，プレラナさ

んの出席毎に近況報告ができました。
Ⅲ．米山月間(10月)　献金金額23万円

プレラナさんも会員の皆様へお声がけ。その効
果は大きいと感じました。

Ⅳ．久保田規子米山カウンセラーが細やかに行動し
てくださいました。

　
２.下半期活動計画
　献金総額　834,000円(12月末)
　５月までに目標献金に達するようにお声がけして
いきます。

ニコニコBOX委員会
委員長　鈴木由紀子

１.上半期実績報告
　献金総額　12月20日現在　1,039,000円
　おひさま食堂などがある週などには献金が使われる
事などをアピールしながらお願いをしていきました。

２.下半期活動計画
　ニコニコBOX資金の使途を会員の皆様に再度ご
理解をいただき、重要な資金源であることお知らせ
していきたいと思います。
　その上で一人当たり年間献金30,000円以上であ
ることもお知らせしていこうと思います。出席でき
ていない会員の方からの献金をどうするか、委員会
の中でも話し合っていきたいと思います。下半期も
皆様のあたたかいご協力をお願いいたします。

会計委員会
委員長　篠原　　勉

１.上半期実績報告
　８月第一例会において前年度決算報告と今年度予
算の承認を受けた。
　12月第一例会において今年度会計中間報告書を
作成し報告をした。

２.下半期活動計画
　次年度幹事と連携し、次年度の各委員会の予算請
求を出してもらい、予算を作成する。

きるようにしてまいります。

雑誌委員会
委員長　高柳　益美

１.上半期実績報告
　ロータリー友のおすすめ記事や購読した感想を
「雑誌の時間」で紹介しました。
　ロータリーの友に更なる興味を持って頂けるよう、
クラブメンバーの皆様に購読を呼びかけました。
　毎月１回、雑誌の時間を設けていただき雑誌を紹
介しました。

２.下半期活動計画
基本方針
ロータリアンの義務の一つである「ロータリーの
友」の購読を勧めロータリアンとしての活動や情
報を知るきっかけとなるように努力する。
事業計画
「ロータリーの友」の記事の紹介
「ロータリーの友」への投稿案内

奉仕プロジェクト委員会 
委員長　石川　啓司

１.上半期実績報告
　韓国清州西原RCとの共同事業については、国際
奉仕・姉妹友好クラブ委員会、社会奉仕委員会、青
少年奉仕委員会など複数に関係する内容であるた
め、各委員会が有機的に動けるようにアドバイスを
行いました。
　奉仕プロジェクト各委員会にロータリー財団委員
会を加えた家庭集会を実施し、有効な奉仕活動が行
えるよう、目線合わせを行いました。

２.下半期活動計画
　各委員会の活動又は各委員会の連携をはかり、横
断的な活動を支援するために、２回目の情報集会を
行う。
　終了した活動については、評価を行い、今後の活
動の材料としていきたい。

職業奉仕委員会
委員長　人見　光一

１.上半期実績報告
　例会の際に四つのテストを例会場に掲げる。
　地区奉仕プロジェクト研究会（令和６年７月20
日）に出席。

２.下半期活動計画
　上半期に続き、例会場に四つのテストを掲げる。
　地区奉仕プロジェクトセミナー（令和７年１月

25日）に参加。
　５月に予定する職場訪問の企画と実施。

社会奉仕委員会
委員長　小泉　正史

１.上半期実績報告
　毎月双葉台市民センターにておひさま食堂をボラ
ンティアの方々と協力し実地しました。夏休み、冬
休みの給食が出ない期間に食材などを配布する子ど
も元気プロジェクトを実地しました。

２.下半期活動計画
　引き続きおひさま食堂をサポートする。
　引き続き子ども元気プロジェクトをサポートする。
　清州西原RCとの共同事業として行う、地区補助
金プロジェクトについて、国際奉仕・姉妹友好クラ
ブ委員会、ロータリー財団委員会等と協力して、効
果的な事業運営を行う。
　その他、地域の社会課題について、ロータリー内
外から要請があった場合には、理事会決定に基づき
その運営を行う。

青少年奉仕委員会
委員長　原口　一吉

１.上半期実績報告
・韓国清州西原RCとの共同事業に向け、現地ミー
ティング等に参加しました。
・RYLAセミナーへの参加を呼びかけ、米山奨学
生のプレラナさんが参加しました。
・青少年交換プログラムへの参加を呼びかけました
が、実施には至りませんでした。
・中央地区ミニバス連絡協議会の小沼氏と第22回
水戸南RC杯ミニバスケットボール大会の打ち合
わせを実施しました。

２.下半期活動計画
２月８日～９日に第22回水戸南RC杯ミニバス
ケットボール大会を開催予定。これに向けての準備
を行います。

国際奉仕・姉妹友好クラブ委員会
委員長　録田　幸裕

１.上半期実績報告
　７月５日からタイ・シーロムRCとの共同事業の
授与式と会長就任式に参加。
　10月23日に韓国清州西原RCとの共同事業開催
の為の会議を韓国にて開催。

２.下半期活動計画
　１月８日から韓国清州西原RCとの共同事業

・1－3奉仕研究会の勉強会に参加し、出席委員会
の役割・意義等を伝え、ロータリークラブへの理
解を深めて頂く。

親睦活動委員会
委員長　谷島　孝明

１.上半期実績報告
＊例会時にビジター・ゲストの受付、ご案内、ご紹介
＊各会員の誕生祝いの贈呈
＊ガバナー公式訪問や合同例会の対応
＊各月の会員誕生祝の贈呈と慶弔時の対応

２.下半期活動計画
＊上期同様例会時にビジター・ゲストの受付、ご案
内、ご紹介

＊クラブ懇談会の実施
＊会員誕生祝の贈呈と慶弔時の対応
＊新年家族例会、会長・幹事慰労会等の企画運営

会場運営委員会
委員長　上野　義哉

１.上半期実績報告
・出席委員会の協力により、らくらく連絡網の返答
率も上がり、課題である例会の食事のロスを最小
限にすることにできた。また、今年度からの新た
な試みである例会開始前の食事を一度行ったが無
駄なくスムーズに執り行うことが出来た。

・ガバナー公式訪問に際しては、委員会メンバーの
みならず、親睦活動委員会その他会員の協力の
下、滞りなく円滑に運営することが出来た。

２.下半期活動計画
・円滑な例会運営、食事の無駄をなくすよう協力し
ていく。

・新年家族例会や水戸さくらRCとの合同例会等の
準備、運営を各委員会と協力の下実施する。

・例会前の着席及び例会中の雑談をなくすよう各委
員に協力及び理解を求めていく。

プログラム委員会 
委員長　岡村　太郎

１.上半期実績報告
　会長、幹事、関係委員会の皆様のご協力を頂きま
して、上半期の例会運営を行うことが出来ましたこ
とに改めて感謝を申し上げます。
　外部卓話者に星野幸子地区クラブ奉仕総括委員長
（８月）・茨城大学理事菊池あしな様（９月）・元米
山奨学生メイスイート様（10月）の３名をお招き
し、月間に因んだ卓話をお話し頂きました。
　イニシエーションスピーチは、金澤会員・鈴木

（優）会員・近藤会員にお話し頂き、クラブにとけ
こんで頂けるように致しました。
　大髙ガバナーから例会時間の有効活用についてご
助言を頂きまして、12月第２例会で初めて実施致
しましたが、より良い例会運営の為に更なる検討が
必要かと思います。

２.下半期活動計画
　引き続き、自クラブの例会が会員の皆様にとって
実りある楽しい時間となるようプログラムの作成、
例会の運営に気を配ってまいります。
　会員相互の理解を深めるためにイニシエーション
スピーチの実施、会員増強に繋がるような外部卓話
者の選定など下半期も様々な取り組みを行ってまい
ります。

公共イメージ委員会
委員長　磯﨑　昭彦

１.上半期実績報告
　主にFacebookにて活動状況のPRを行いました。

２.下半期活動計画
　フィリピンプロジェクトのメディア掲載の依頼、
引き続きホームページ、Facebook等での活動状
況のPRを行っていきます。

会報委員会
委員長　川﨑　英輝

１.上半期実績報告
　奉仕活動の様子を掲載することにより、内容は伝
えられたと思うが、例会については、同じような写
真が多く、もう少し会員の素顔を伝えたかった。

２.下半期活動計画
・毎回、同じような紙面にならぬよう思考を凝らし
ていきたい。掲載スペースの都合にもよるが、会
員のコレクション（時計・車・ファッション等）
などの紹介ができればと考えています。
・上半期同様、奉仕活動やイベントについても引き続
き雰囲気の伝わるような写真を掲載してまいります。

IT資料委員会
委員長　桑名　武之

１.上半期実績報告
　クラブホームページの年度更新を行いました。
　My ROTARYのアカウント登録をサポートしま
した（12月末・100％達成）。

２.下半期活動計画
　活動状況をタイムリーにホームページにアップで
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会員組織委員会
委員長　石井　浩一

１.上半期実績報告
　兼子充裕会長の方針に従い、会員組織委員会の各
委員会委員長を中心に活動して頂きました。

２.下半期活動計画
　下半期は引き続き、各委員会委員長に委員会活動
状況を聞き確認していきます。
　会員増強により新会員のフォローと退会防止に努
めていきます。

職業分類委員会 
委員長　石井　浩一

１.上半期実績報告
　２名の職業分類を実施しました。
　会員手帳作成にあたり、一部会員の分類変更を行
いました。

２.下半期活動計画
　新会員候補者の職業分類を的確に行っていきま
す。

会員選考委員会 
委員長　綿引　甚介

１.上半期実績報告
　新会員候補者２名の会員選考を適切に行いまし
た。

２.下半期活動計画
　引き続き、新会員候補者の推薦があった場合には
適切に選考が行えるよう対応してまいります。

会員増強委員会
委員長　中庭　浩実

１.上半期実績報告
　新会員２名（近藤亮介会員、織也スィーナ会員）
の入会手続きをサポートしました。
　ガバナー事務所提供のQRカードを配布し、会員
へ推薦を呼びかけました。
　1－3奉仕研究会にて会員定着への親睦や同世代
の会員勧誘の呼びかけを行いました。

２.下半期活動計画
　PR用のショートビデオを作成し、新会員の勧誘
に利用していただけるようにします。
　引き続き、新会員の推薦をいただけるよう、呼び
かけを行っていきます。
　地区の新会員オリエンテーションなどの企画を利

用し、ロータリーの理解による会員定着を図ってま
いります。

ロータリー情報委員会 
委員長　篠原　　勉

１.上半期実績報告
　近藤会員のオリエンテーションを８月22日水戸
京成ホテル景山において、織也会員のオリエンテー
ションを10月15日に水戸プラザホテル四川飯店に
おいて行った。

２.下半期活動計画
　入会前に新会員のオリエンテーションを行う。

クラブ管理運営委員会 
委員長　島根　昌明

１.上半期実績報告
　クラブ管理運営の８委員会が共に委員会活動を協
力し合って進めております。
　出席率向上に向けの活動・例会開催準備・ガバ
ナー公式訪問設営準備・家族例会の参加しやすい計
画・毎回の例会進行役・SNSやホームページを活
用して情報発信・各委員会行事の写真記録収集・ら
くらく連絡網からの情報発信・ロータリーの友への
興味の導き等スムーズに進められております各委
員長・委員の皆様に感謝申し上げます。

２.下半期活動計画
　引き続き８委員会の活動をスムーズに進められる
ようにサポートして参ります。

出席委員会
委員長　深谷　　智

１.上半期実績報告
・らくらく連絡網の有効利用
・ガバナー公式訪問時の出席率80％の達成
・12月31日現在平均出席率　76.48％　
 ７月……78.33%
 ８月……75.92%　
 ９月……77.52% 
10月……75.03%
11月……74.18%
12月……77.91%
出席率100%会員は12月末時点30名
メークアップ状況により出席率、出席率100%会
員は増減する。

２.下半期活動計画
・引き続きらくらく連絡網の有効利用。
・平均出席率80％を目指す。

（フィリピンプロジェクト）の実施。
　タイ・シーロムRCとのグローバル補助金事業
（GG2568553）の完了に向けてのサポート。

ロータリー財団委員会
委員長　浅野　佑介

１.上半期実績報告
寄付実績（12月末現在）
年次基金への寄付　達成 (米ドル)　7,700ドル
／目標 (米ドル)11,400ドル
ポリオプラス基金への寄付　達成（米ドル）400
ドル／目標（米ドル）2,280ドル

　財団月間や12月例会のラーニング企画にて、財
団補助金等を活用した当クラブの事業について、ク
ラブ内の周知を図りました。

２.下半期活動計画
　目標額達成に向けての呼びかけを行っていきます。
　今年度実施されているグローバル補助金事業や地
区補助金事業のクラブ内理解に努めます。
　地区補助金事業（フィリピンプロジェクト）の完
了報告のサポートを行います。

米山記念奨学委員会
委員長　平山　桜子

１.上半期実績報告
Ⅰ．寄付目標：会員一人当たり25,000円(2025

年５月まで)　献金達成者20名(12月末現在)
Ⅱ．米山奨学生：チャムリング ライ，プレラナさ

んの出席毎に近況報告ができました。
Ⅲ．米山月間(10月)　献金金額23万円

プレラナさんも会員の皆様へお声がけ。その効
果は大きいと感じました。

Ⅳ．久保田規子米山カウンセラーが細やかに行動し
てくださいました。

　
２.下半期活動計画
　献金総額　834,000円(12月末)
　５月までに目標献金に達するようにお声がけして
いきます。

ニコニコBOX委員会
委員長　鈴木由紀子

１.上半期実績報告
　献金総額　12月20日現在　1,039,000円
　おひさま食堂などがある週などには献金が使われる
事などをアピールしながらお願いをしていきました。

２.下半期活動計画
　ニコニコBOX資金の使途を会員の皆様に再度ご
理解をいただき、重要な資金源であることお知らせ
していきたいと思います。
　その上で一人当たり年間献金30,000円以上であ
ることもお知らせしていこうと思います。出席でき
ていない会員の方からの献金をどうするか、委員会
の中でも話し合っていきたいと思います。下半期も
皆様のあたたかいご協力をお願いいたします。

会計委員会
委員長　篠原　　勉

１.上半期実績報告
　８月第一例会において前年度決算報告と今年度予
算の承認を受けた。
　12月第一例会において今年度会計中間報告書を
作成し報告をした。

２.下半期活動計画
　次年度幹事と連携し、次年度の各委員会の予算請
求を出してもらい、予算を作成する。

きるようにしてまいります。

雑誌委員会
委員長　高柳　益美

１.上半期実績報告
　ロータリー友のおすすめ記事や購読した感想を
「雑誌の時間」で紹介しました。
　ロータリーの友に更なる興味を持って頂けるよう、
クラブメンバーの皆様に購読を呼びかけました。
　毎月１回、雑誌の時間を設けていただき雑誌を紹
介しました。

２.下半期活動計画
基本方針
ロータリアンの義務の一つである「ロータリーの
友」の購読を勧めロータリアンとしての活動や情
報を知るきっかけとなるように努力する。

事業計画
「ロータリーの友」の記事の紹介
「ロータリーの友」への投稿案内

奉仕プロジェクト委員会 
委員長　石川　啓司

１.上半期実績報告
　韓国清州西原RCとの共同事業については、国際
奉仕・姉妹友好クラブ委員会、社会奉仕委員会、青
少年奉仕委員会など複数に関係する内容であるた
め、各委員会が有機的に動けるようにアドバイスを
行いました。
　奉仕プロジェクト各委員会にロータリー財団委員
会を加えた家庭集会を実施し、有効な奉仕活動が行
えるよう、目線合わせを行いました。

２.下半期活動計画
　各委員会の活動又は各委員会の連携をはかり、横
断的な活動を支援するために、２回目の情報集会を
行う。
　終了した活動については、評価を行い、今後の活
動の材料としていきたい。

職業奉仕委員会
委員長　人見　光一

１.上半期実績報告
　例会の際に四つのテストを例会場に掲げる。
　地区奉仕プロジェクト研究会（令和６年７月20
日）に出席。

２.下半期活動計画
　上半期に続き、例会場に四つのテストを掲げる。
　地区奉仕プロジェクトセミナー（令和７年１月

25日）に参加。
　５月に予定する職場訪問の企画と実施。

社会奉仕委員会
委員長　小泉　正史

１.上半期実績報告
　毎月双葉台市民センターにておひさま食堂をボラ
ンティアの方々と協力し実地しました。夏休み、冬
休みの給食が出ない期間に食材などを配布する子ど
も元気プロジェクトを実地しました。

２.下半期活動計画
　引き続きおひさま食堂をサポートする。
　引き続き子ども元気プロジェクトをサポートする。
　清州西原RCとの共同事業として行う、地区補助
金プロジェクトについて、国際奉仕・姉妹友好クラ
ブ委員会、ロータリー財団委員会等と協力して、効
果的な事業運営を行う。
　その他、地域の社会課題について、ロータリー内
外から要請があった場合には、理事会決定に基づき
その運営を行う。

青少年奉仕委員会
委員長　原口　一吉

１.上半期実績報告
・韓国清州西原RCとの共同事業に向け、現地ミー
ティング等に参加しました。
・RYLAセミナーへの参加を呼びかけ、米山奨学
生のプレラナさんが参加しました。
・青少年交換プログラムへの参加を呼びかけました
が、実施には至りませんでした。
・中央地区ミニバス連絡協議会の小沼氏と第22回
水戸南RC杯ミニバスケットボール大会の打ち合
わせを実施しました。

２.下半期活動計画
２月８日～９日に第22回水戸南RC杯ミニバス
ケットボール大会を開催予定。これに向けての準備
を行います。

国際奉仕・姉妹友好クラブ委員会
委員長　録田　幸裕

１.上半期実績報告
　７月５日からタイ・シーロムRCとの共同事業の
授与式と会長就任式に参加。
　10月23日に韓国清州西原RCとの共同事業開催
の為の会議を韓国にて開催。

２.下半期活動計画
　１月８日から韓国清州西原RCとの共同事業

・1－3奉仕研究会の勉強会に参加し、出席委員会
の役割・意義等を伝え、ロータリークラブへの理
解を深めて頂く。

親睦活動委員会
委員長　谷島　孝明

１.上半期実績報告
＊例会時にビジター・ゲストの受付、ご案内、ご紹介
＊各会員の誕生祝いの贈呈
＊ガバナー公式訪問や合同例会の対応
＊各月の会員誕生祝の贈呈と慶弔時の対応

２.下半期活動計画
＊上期同様例会時にビジター・ゲストの受付、ご案
内、ご紹介
＊クラブ懇談会の実施
＊会員誕生祝の贈呈と慶弔時の対応
＊新年家族例会、会長・幹事慰労会等の企画運営

会場運営委員会
委員長　上野　義哉

１.上半期実績報告
・出席委員会の協力により、らくらく連絡網の返答
率も上がり、課題である例会の食事のロスを最小
限にすることにできた。また、今年度からの新た
な試みである例会開始前の食事を一度行ったが無
駄なくスムーズに執り行うことが出来た。
・ガバナー公式訪問に際しては、委員会メンバーの
みならず、親睦活動委員会その他会員の協力の
下、滞りなく円滑に運営することが出来た。

２.下半期活動計画
・円滑な例会運営、食事の無駄をなくすよう協力し
ていく。
・新年家族例会や水戸さくらRCとの合同例会等の
準備、運営を各委員会と協力の下実施する。
・例会前の着席及び例会中の雑談をなくすよう各委
員に協力及び理解を求めていく。

プログラム委員会 
委員長　岡村　太郎

１.上半期実績報告
　会長、幹事、関係委員会の皆様のご協力を頂きま
して、上半期の例会運営を行うことが出来ましたこ
とに改めて感謝を申し上げます。
　外部卓話者に星野幸子地区クラブ奉仕総括委員長
（８月）・茨城大学理事菊池あしな様（９月）・元米
山奨学生メイスイート様（10月）の３名をお招き
し、月間に因んだ卓話をお話し頂きました。
　イニシエーションスピーチは、金澤会員・鈴木

（優）会員・近藤会員にお話し頂き、クラブにとけ
こんで頂けるように致しました。
　大髙ガバナーから例会時間の有効活用についてご
助言を頂きまして、12月第２例会で初めて実施致
しましたが、より良い例会運営の為に更なる検討が
必要かと思います。

２.下半期活動計画
　引き続き、自クラブの例会が会員の皆様にとって
実りある楽しい時間となるようプログラムの作成、
例会の運営に気を配ってまいります。
　会員相互の理解を深めるためにイニシエーション
スピーチの実施、会員増強に繋がるような外部卓話
者の選定など下半期も様々な取り組みを行ってまい
ります。

公共イメージ委員会
委員長　磯﨑　昭彦

１.上半期実績報告
　主にFacebookにて活動状況のPRを行いました。

２.下半期活動計画
　フィリピンプロジェクトのメディア掲載の依頼、
引き続きホームページ、Facebook等での活動状
況のPRを行っていきます。

会報委員会
委員長　川﨑　英輝

１.上半期実績報告
　奉仕活動の様子を掲載することにより、内容は伝
えられたと思うが、例会については、同じような写
真が多く、もう少し会員の素顔を伝えたかった。

２.下半期活動計画
・毎回、同じような紙面にならぬよう思考を凝らし
ていきたい。掲載スペースの都合にもよるが、会
員のコレクション（時計・車・ファッション等）
などの紹介ができればと考えています。

・上半期同様、奉仕活動やイベントについても引き続
き雰囲気の伝わるような写真を掲載してまいります。

IT資料委員会
委員長　桑名　武之

１.上半期実績報告
　クラブホームページの年度更新を行いました。
　My ROTARYのアカウント登録をサポートしま
した（12月末・100％達成）。

２.下半期活動計画
　活動状況をタイムリーにホームページにアップで

12月21日㈯ おひさま食堂が開催されました
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会員組織委員会
委員長　石井　浩一

１.上半期実績報告
　兼子充裕会長の方針に従い、会員組織委員会の各
委員会委員長を中心に活動して頂きました。

２.下半期活動計画
　下半期は引き続き、各委員会委員長に委員会活動
状況を聞き確認していきます。
　会員増強により新会員のフォローと退会防止に努
めていきます。

職業分類委員会 
委員長　石井　浩一

１.上半期実績報告
　２名の職業分類を実施しました。
　会員手帳作成にあたり、一部会員の分類変更を行
いました。

２.下半期活動計画
　新会員候補者の職業分類を的確に行っていきま
す。

会員選考委員会 
委員長　綿引　甚介

１.上半期実績報告
　新会員候補者２名の会員選考を適切に行いまし
た。

２.下半期活動計画
　引き続き、新会員候補者の推薦があった場合には
適切に選考が行えるよう対応してまいります。

会員増強委員会
委員長　中庭　浩実

１.上半期実績報告
　新会員２名（近藤亮介会員、織也スィーナ会員）
の入会手続きをサポートしました。
　ガバナー事務所提供のQRカードを配布し、会員
へ推薦を呼びかけました。
　1－3奉仕研究会にて会員定着への親睦や同世代
の会員勧誘の呼びかけを行いました。

２.下半期活動計画
　PR用のショートビデオを作成し、新会員の勧誘
に利用していただけるようにします。
　引き続き、新会員の推薦をいただけるよう、呼び
かけを行っていきます。
　地区の新会員オリエンテーションなどの企画を利

用し、ロータリーの理解による会員定着を図ってま
いります。

ロータリー情報委員会 
委員長　篠原　　勉

１.上半期実績報告
　近藤会員のオリエンテーションを８月22日水戸
京成ホテル景山において、織也会員のオリエンテー
ションを10月15日に水戸プラザホテル四川飯店に
おいて行った。

２.下半期活動計画
　入会前に新会員のオリエンテーションを行う。

クラブ管理運営委員会 
委員長　島根　昌明

１.上半期実績報告
　クラブ管理運営の８委員会が共に委員会活動を協
力し合って進めております。
　出席率向上に向けの活動・例会開催準備・ガバ
ナー公式訪問設営準備・家族例会の参加しやすい計
画・毎回の例会進行役・SNSやホームページを活
用して情報発信・各委員会行事の写真記録収集・ら
くらく連絡網からの情報発信・ロータリーの友への
興味の導き等スムーズに進められております各委
員長・委員の皆様に感謝申し上げます。

２.下半期活動計画
　引き続き８委員会の活動をスムーズに進められる
ようにサポートして参ります。

出席委員会
委員長　深谷　　智

１.上半期実績報告
・らくらく連絡網の有効利用
・ガバナー公式訪問時の出席率80％の達成
・12月31日現在平均出席率　76.48％　
 ７月……78.33%
 ８月……75.92%　
 ９月……77.52% 
10月……75.03%
11月……74.18%
12月……77.91%
出席率100%会員は12月末時点30名
メークアップ状況により出席率、出席率100%会
員は増減する。

２.下半期活動計画
・引き続きらくらく連絡網の有効利用。
・平均出席率80％を目指す。

（フィリピンプロジェクト）の実施。
　タイ・シーロムRCとのグローバル補助金事業
（GG2568553）の完了に向けてのサポート。

ロータリー財団委員会
委員長　浅野　佑介

１.上半期実績報告
寄付実績（12月末現在）
年次基金への寄付　達成 (米ドル)　7,700ドル
／目標 (米ドル)11,400ドル
ポリオプラス基金への寄付　達成（米ドル）400
ドル／目標（米ドル）2,280ドル
　財団月間や12月例会のラーニング企画にて、財
団補助金等を活用した当クラブの事業について、ク
ラブ内の周知を図りました。

２.下半期活動計画
　目標額達成に向けての呼びかけを行っていきます。
　今年度実施されているグローバル補助金事業や地
区補助金事業のクラブ内理解に努めます。
　地区補助金事業（フィリピンプロジェクト）の完
了報告のサポートを行います。

米山記念奨学委員会
委員長　平山　桜子

１.上半期実績報告
Ⅰ．寄付目標：会員一人当たり25,000円(2025

年５月まで)　献金達成者20名(12月末現在)
Ⅱ．米山奨学生：チャムリング ライ，プレラナさ

んの出席毎に近況報告ができました。
Ⅲ．米山月間(10月)　献金金額23万円

プレラナさんも会員の皆様へお声がけ。その効
果は大きいと感じました。

Ⅳ．久保田規子米山カウンセラーが細やかに行動し
てくださいました。

　
２.下半期活動計画
　献金総額　834,000円(12月末)
　５月までに目標献金に達するようにお声がけして
いきます。

ニコニコBOX委員会
委員長　鈴木由紀子

１.上半期実績報告
　献金総額　12月20日現在　1,039,000円
　おひさま食堂などがある週などには献金が使われる
事などをアピールしながらお願いをしていきました。

２.下半期活動計画
　ニコニコBOX資金の使途を会員の皆様に再度ご
理解をいただき、重要な資金源であることお知らせ
していきたいと思います。
　その上で一人当たり年間献金30,000円以上であ
ることもお知らせしていこうと思います。出席でき
ていない会員の方からの献金をどうするか、委員会
の中でも話し合っていきたいと思います。下半期も
皆様のあたたかいご協力をお願いいたします。

会計委員会
委員長　篠原　　勉

１.上半期実績報告
　８月第一例会において前年度決算報告と今年度予
算の承認を受けた。
　12月第一例会において今年度会計中間報告書を
作成し報告をした。

２.下半期活動計画
　次年度幹事と連携し、次年度の各委員会の予算請
求を出してもらい、予算を作成する。

きるようにしてまいります。

雑誌委員会
委員長　高柳　益美

１.上半期実績報告
　ロータリー友のおすすめ記事や購読した感想を
「雑誌の時間」で紹介しました。
　ロータリーの友に更なる興味を持って頂けるよう、
クラブメンバーの皆様に購読を呼びかけました。
　毎月１回、雑誌の時間を設けていただき雑誌を紹
介しました。

２.下半期活動計画
基本方針
ロータリアンの義務の一つである「ロータリーの
友」の購読を勧めロータリアンとしての活動や情
報を知るきっかけとなるように努力する。
事業計画
「ロータリーの友」の記事の紹介
「ロータリーの友」への投稿案内

奉仕プロジェクト委員会 
委員長　石川　啓司

１.上半期実績報告
　韓国清州西原RCとの共同事業については、国際
奉仕・姉妹友好クラブ委員会、社会奉仕委員会、青
少年奉仕委員会など複数に関係する内容であるた
め、各委員会が有機的に動けるようにアドバイスを
行いました。
　奉仕プロジェクト各委員会にロータリー財団委員
会を加えた家庭集会を実施し、有効な奉仕活動が行
えるよう、目線合わせを行いました。

２.下半期活動計画
　各委員会の活動又は各委員会の連携をはかり、横
断的な活動を支援するために、２回目の情報集会を
行う。
　終了した活動については、評価を行い、今後の活
動の材料としていきたい。

職業奉仕委員会
委員長　人見　光一

１.上半期実績報告
　例会の際に四つのテストを例会場に掲げる。
　地区奉仕プロジェクト研究会（令和６年７月20
日）に出席。

２.下半期活動計画
　上半期に続き、例会場に四つのテストを掲げる。
　地区奉仕プロジェクトセミナー（令和７年１月

25日）に参加。
　５月に予定する職場訪問の企画と実施。

社会奉仕委員会
委員長　小泉　正史

１.上半期実績報告
　毎月双葉台市民センターにておひさま食堂をボラ
ンティアの方々と協力し実地しました。夏休み、冬
休みの給食が出ない期間に食材などを配布する子ど
も元気プロジェクトを実地しました。

２.下半期活動計画
　引き続きおひさま食堂をサポートする。
　引き続き子ども元気プロジェクトをサポートする。
　清州西原RCとの共同事業として行う、地区補助
金プロジェクトについて、国際奉仕・姉妹友好クラ
ブ委員会、ロータリー財団委員会等と協力して、効
果的な事業運営を行う。
　その他、地域の社会課題について、ロータリー内
外から要請があった場合には、理事会決定に基づき
その運営を行う。

青少年奉仕委員会
委員長　原口　一吉

１.上半期実績報告
・韓国清州西原RCとの共同事業に向け、現地ミー
ティング等に参加しました。
・RYLAセミナーへの参加を呼びかけ、米山奨学
生のプレラナさんが参加しました。
・青少年交換プログラムへの参加を呼びかけました
が、実施には至りませんでした。
・中央地区ミニバス連絡協議会の小沼氏と第22回
水戸南RC杯ミニバスケットボール大会の打ち合
わせを実施しました。

２.下半期活動計画
２月８日～９日に第22回水戸南RC杯ミニバス
ケットボール大会を開催予定。これに向けての準備
を行います。

国際奉仕・姉妹友好クラブ委員会
委員長　録田　幸裕

１.上半期実績報告
　７月５日からタイ・シーロムRCとの共同事業の
授与式と会長就任式に参加。
　10月23日に韓国清州西原RCとの共同事業開催
の為の会議を韓国にて開催。

２.下半期活動計画
　１月８日から韓国清州西原RCとの共同事業

・1－3奉仕研究会の勉強会に参加し、出席委員会
の役割・意義等を伝え、ロータリークラブへの理
解を深めて頂く。

親睦活動委員会
委員長　谷島　孝明

１.上半期実績報告
＊例会時にビジター・ゲストの受付、ご案内、ご紹介
＊各会員の誕生祝いの贈呈
＊ガバナー公式訪問や合同例会の対応
＊各月の会員誕生祝の贈呈と慶弔時の対応

２.下半期活動計画
＊上期同様例会時にビジター・ゲストの受付、ご案
内、ご紹介

＊クラブ懇談会の実施
＊会員誕生祝の贈呈と慶弔時の対応
＊新年家族例会、会長・幹事慰労会等の企画運営

会場運営委員会
委員長　上野　義哉

１.上半期実績報告
・出席委員会の協力により、らくらく連絡網の返答
率も上がり、課題である例会の食事のロスを最小
限にすることにできた。また、今年度からの新た
な試みである例会開始前の食事を一度行ったが無
駄なくスムーズに執り行うことが出来た。

・ガバナー公式訪問に際しては、委員会メンバーの
みならず、親睦活動委員会その他会員の協力の
下、滞りなく円滑に運営することが出来た。

２.下半期活動計画
・円滑な例会運営、食事の無駄をなくすよう協力し
ていく。

・新年家族例会や水戸さくらRCとの合同例会等の
準備、運営を各委員会と協力の下実施する。

・例会前の着席及び例会中の雑談をなくすよう各委
員に協力及び理解を求めていく。

プログラム委員会 
委員長　岡村　太郎

１.上半期実績報告
　会長、幹事、関係委員会の皆様のご協力を頂きま
して、上半期の例会運営を行うことが出来ましたこ
とに改めて感謝を申し上げます。
　外部卓話者に星野幸子地区クラブ奉仕総括委員長
（８月）・茨城大学理事菊池あしな様（９月）・元米
山奨学生メイスイート様（10月）の３名をお招き
し、月間に因んだ卓話をお話し頂きました。
　イニシエーションスピーチは、金澤会員・鈴木

（優）会員・近藤会員にお話し頂き、クラブにとけ
こんで頂けるように致しました。
　大髙ガバナーから例会時間の有効活用についてご
助言を頂きまして、12月第２例会で初めて実施致
しましたが、より良い例会運営の為に更なる検討が
必要かと思います。

２.下半期活動計画
　引き続き、自クラブの例会が会員の皆様にとって
実りある楽しい時間となるようプログラムの作成、
例会の運営に気を配ってまいります。
　会員相互の理解を深めるためにイニシエーション
スピーチの実施、会員増強に繋がるような外部卓話
者の選定など下半期も様々な取り組みを行ってまい
ります。

公共イメージ委員会
委員長　磯﨑　昭彦

１.上半期実績報告
　主にFacebookにて活動状況のPRを行いました。

２.下半期活動計画
　フィリピンプロジェクトのメディア掲載の依頼、
引き続きホームページ、Facebook等での活動状
況のPRを行っていきます。

会報委員会
委員長　川﨑　英輝

１.上半期実績報告
　奉仕活動の様子を掲載することにより、内容は伝
えられたと思うが、例会については、同じような写
真が多く、もう少し会員の素顔を伝えたかった。

２.下半期活動計画
・毎回、同じような紙面にならぬよう思考を凝らし
ていきたい。掲載スペースの都合にもよるが、会
員のコレクション（時計・車・ファッション等）
などの紹介ができればと考えています。
・上半期同様、奉仕活動やイベントについても引き続
き雰囲気の伝わるような写真を掲載してまいります。

IT資料委員会
委員長　桑名　武之

１.上半期実績報告
　クラブホームページの年度更新を行いました。
　My ROTARYのアカウント登録をサポートしま
した（12月末・100％達成）。

２.下半期活動計画
　活動状況をタイムリーにホームページにアップで

日　時　１月６日㈪　18:30～
場　所　でん助
出席者　役　　員　兼子充裕　　石井浩一　　島根昌明

　　　　　宇留野秀一　篠原　勉　　上野義哉
　　　　　石川啓司
理　　事　人見光一　　小泉正史　　原口一吉
　　　　　録田幸裕　　川上英則　　磯﨑昭彦
　　　　　谷島孝明

議事・決議事項
①１月・２月のプログラムについて 《承　認》
②11月の収支について 《承　認》

③下期年会費の請求について 《承　認》
④新年家族例会の実施内容、会費について 《承　認》
⑤清州西原RCとの共同事業の予算について 《承　認》
⑥水戸南RC杯ミニバスケットボール大会について 《承　認》
⑦移動例会について 《承　認》

保留事項　特になし
次回定例理事会
１．日　時　２月３日㈪　18:30～
２．場　所　未定

第７回定例理事会　議事録
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会員組織委員会
委員長　石井　浩一

１.上半期実績報告
　兼子充裕会長の方針に従い、会員組織委員会の各
委員会委員長を中心に活動して頂きました。

２.下半期活動計画
　下半期は引き続き、各委員会委員長に委員会活動
状況を聞き確認していきます。
　会員増強により新会員のフォローと退会防止に努
めていきます。

職業分類委員会 
委員長　石井　浩一

１.上半期実績報告
　２名の職業分類を実施しました。
　会員手帳作成にあたり、一部会員の分類変更を行
いました。

２.下半期活動計画
　新会員候補者の職業分類を的確に行っていきま
す。

会員選考委員会 
委員長　綿引　甚介

１.上半期実績報告
　新会員候補者２名の会員選考を適切に行いまし
た。

２.下半期活動計画
　引き続き、新会員候補者の推薦があった場合には
適切に選考が行えるよう対応してまいります。

会員増強委員会
委員長　中庭　浩実

１.上半期実績報告
　新会員２名（近藤亮介会員、織也スィーナ会員）
の入会手続きをサポートしました。
　ガバナー事務所提供のQRカードを配布し、会員
へ推薦を呼びかけました。
　1－3奉仕研究会にて会員定着への親睦や同世代
の会員勧誘の呼びかけを行いました。

２.下半期活動計画
　PR用のショートビデオを作成し、新会員の勧誘
に利用していただけるようにします。
　引き続き、新会員の推薦をいただけるよう、呼び
かけを行っていきます。
　地区の新会員オリエンテーションなどの企画を利

用し、ロータリーの理解による会員定着を図ってま
いります。

ロータリー情報委員会 
委員長　篠原　　勉

１.上半期実績報告
　近藤会員のオリエンテーションを８月22日水戸
京成ホテル景山において、織也会員のオリエンテー
ションを10月15日に水戸プラザホテル四川飯店に
おいて行った。

２.下半期活動計画
　入会前に新会員のオリエンテーションを行う。

クラブ管理運営委員会 
委員長　島根　昌明

１.上半期実績報告
　クラブ管理運営の８委員会が共に委員会活動を協
力し合って進めております。
　出席率向上に向けの活動・例会開催準備・ガバ
ナー公式訪問設営準備・家族例会の参加しやすい計
画・毎回の例会進行役・SNSやホームページを活
用して情報発信・各委員会行事の写真記録収集・ら
くらく連絡網からの情報発信・ロータリーの友への
興味の導き等スムーズに進められております各委
員長・委員の皆様に感謝申し上げます。

２.下半期活動計画
　引き続き８委員会の活動をスムーズに進められる
ようにサポートして参ります。

出席委員会
委員長　深谷　　智

１.上半期実績報告
・らくらく連絡網の有効利用
・ガバナー公式訪問時の出席率80％の達成
・12月31日現在平均出席率　76.48％　
 ７月……78.33%
 ８月……75.92%　
 ９月……77.52% 
10月……75.03%
11月……74.18%
12月……77.91%
出席率100%会員は12月末時点30名
メークアップ状況により出席率、出席率100%会
員は増減する。

２.下半期活動計画
・引き続きらくらく連絡網の有効利用。
・平均出席率80％を目指す。

（フィリピンプロジェクト）の実施。
　タイ・シーロムRCとのグローバル補助金事業
（GG2568553）の完了に向けてのサポート。

ロータリー財団委員会
委員長　浅野　佑介

１.上半期実績報告
寄付実績（12月末現在）
年次基金への寄付　達成 (米ドル)　7,700ドル
／目標 (米ドル)11,400ドル
ポリオプラス基金への寄付　達成（米ドル）400
ドル／目標（米ドル）2,280ドル

　財団月間や12月例会のラーニング企画にて、財
団補助金等を活用した当クラブの事業について、ク
ラブ内の周知を図りました。

２.下半期活動計画
　目標額達成に向けての呼びかけを行っていきます。
　今年度実施されているグローバル補助金事業や地
区補助金事業のクラブ内理解に努めます。
　地区補助金事業（フィリピンプロジェクト）の完
了報告のサポートを行います。

米山記念奨学委員会
委員長　平山　桜子

１.上半期実績報告
Ⅰ．寄付目標：会員一人当たり25,000円(2025

年５月まで)　献金達成者20名(12月末現在)
Ⅱ．米山奨学生：チャムリング ライ，プレラナさ

んの出席毎に近況報告ができました。
Ⅲ．米山月間(10月)　献金金額23万円

プレラナさんも会員の皆様へお声がけ。その効
果は大きいと感じました。

Ⅳ．久保田規子米山カウンセラーが細やかに行動し
てくださいました。

　
２.下半期活動計画
　献金総額　834,000円(12月末)
　５月までに目標献金に達するようにお声がけして
いきます。

ニコニコBOX委員会
委員長　鈴木由紀子

１.上半期実績報告
　献金総額　12月20日現在　1,039,000円
　おひさま食堂などがある週などには献金が使われる
事などをアピールしながらお願いをしていきました。

２.下半期活動計画
　ニコニコBOX資金の使途を会員の皆様に再度ご
理解をいただき、重要な資金源であることお知らせ
していきたいと思います。
　その上で一人当たり年間献金30,000円以上であ
ることもお知らせしていこうと思います。出席でき
ていない会員の方からの献金をどうするか、委員会
の中でも話し合っていきたいと思います。下半期も
皆様のあたたかいご協力をお願いいたします。

会計委員会
委員長　篠原　　勉

１.上半期実績報告
　８月第一例会において前年度決算報告と今年度予
算の承認を受けた。
　12月第一例会において今年度会計中間報告書を
作成し報告をした。

２.下半期活動計画
　次年度幹事と連携し、次年度の各委員会の予算請
求を出してもらい、予算を作成する。

きるようにしてまいります。

雑誌委員会
委員長　高柳　益美

１.上半期実績報告
　ロータリー友のおすすめ記事や購読した感想を
「雑誌の時間」で紹介しました。
　ロータリーの友に更なる興味を持って頂けるよう、
クラブメンバーの皆様に購読を呼びかけました。
　毎月１回、雑誌の時間を設けていただき雑誌を紹
介しました。

２.下半期活動計画
基本方針
ロータリアンの義務の一つである「ロータリーの
友」の購読を勧めロータリアンとしての活動や情
報を知るきっかけとなるように努力する。

事業計画
「ロータリーの友」の記事の紹介
「ロータリーの友」への投稿案内

奉仕プロジェクト委員会 
委員長　石川　啓司

１.上半期実績報告
　韓国清州西原RCとの共同事業については、国際
奉仕・姉妹友好クラブ委員会、社会奉仕委員会、青
少年奉仕委員会など複数に関係する内容であるた
め、各委員会が有機的に動けるようにアドバイスを
行いました。
　奉仕プロジェクト各委員会にロータリー財団委員
会を加えた家庭集会を実施し、有効な奉仕活動が行
えるよう、目線合わせを行いました。

２.下半期活動計画
　各委員会の活動又は各委員会の連携をはかり、横
断的な活動を支援するために、２回目の情報集会を
行う。
　終了した活動については、評価を行い、今後の活
動の材料としていきたい。

職業奉仕委員会
委員長　人見　光一

１.上半期実績報告
　例会の際に四つのテストを例会場に掲げる。
　地区奉仕プロジェクト研究会（令和６年７月20
日）に出席。

２.下半期活動計画
　上半期に続き、例会場に四つのテストを掲げる。
　地区奉仕プロジェクトセミナー（令和７年１月

25日）に参加。
　５月に予定する職場訪問の企画と実施。

社会奉仕委員会
委員長　小泉　正史

１.上半期実績報告
　毎月双葉台市民センターにておひさま食堂をボラ
ンティアの方々と協力し実地しました。夏休み、冬
休みの給食が出ない期間に食材などを配布する子ど
も元気プロジェクトを実地しました。

２.下半期活動計画
　引き続きおひさま食堂をサポートする。
　引き続き子ども元気プロジェクトをサポートする。
　清州西原RCとの共同事業として行う、地区補助
金プロジェクトについて、国際奉仕・姉妹友好クラ
ブ委員会、ロータリー財団委員会等と協力して、効
果的な事業運営を行う。
　その他、地域の社会課題について、ロータリー内
外から要請があった場合には、理事会決定に基づき
その運営を行う。

青少年奉仕委員会
委員長　原口　一吉

１.上半期実績報告
・韓国清州西原RCとの共同事業に向け、現地ミー
ティング等に参加しました。
・RYLAセミナーへの参加を呼びかけ、米山奨学
生のプレラナさんが参加しました。
・青少年交換プログラムへの参加を呼びかけました
が、実施には至りませんでした。
・中央地区ミニバス連絡協議会の小沼氏と第22回
水戸南RC杯ミニバスケットボール大会の打ち合
わせを実施しました。

２.下半期活動計画
２月８日～９日に第22回水戸南RC杯ミニバス
ケットボール大会を開催予定。これに向けての準備
を行います。

国際奉仕・姉妹友好クラブ委員会
委員長　録田　幸裕

１.上半期実績報告
　７月５日からタイ・シーロムRCとの共同事業の
授与式と会長就任式に参加。
　10月23日に韓国清州西原RCとの共同事業開催
の為の会議を韓国にて開催。

２.下半期活動計画
　１月８日から韓国清州西原RCとの共同事業

・1－3奉仕研究会の勉強会に参加し、出席委員会
の役割・意義等を伝え、ロータリークラブへの理
解を深めて頂く。

親睦活動委員会
委員長　谷島　孝明

１.上半期実績報告
＊例会時にビジター・ゲストの受付、ご案内、ご紹介
＊各会員の誕生祝いの贈呈
＊ガバナー公式訪問や合同例会の対応
＊各月の会員誕生祝の贈呈と慶弔時の対応

２.下半期活動計画
＊上期同様例会時にビジター・ゲストの受付、ご案
内、ご紹介
＊クラブ懇談会の実施
＊会員誕生祝の贈呈と慶弔時の対応
＊新年家族例会、会長・幹事慰労会等の企画運営

会場運営委員会
委員長　上野　義哉

１.上半期実績報告
・出席委員会の協力により、らくらく連絡網の返答
率も上がり、課題である例会の食事のロスを最小
限にすることにできた。また、今年度からの新た
な試みである例会開始前の食事を一度行ったが無
駄なくスムーズに執り行うことが出来た。
・ガバナー公式訪問に際しては、委員会メンバーの
みならず、親睦活動委員会その他会員の協力の
下、滞りなく円滑に運営することが出来た。

２.下半期活動計画
・円滑な例会運営、食事の無駄をなくすよう協力し
ていく。
・新年家族例会や水戸さくらRCとの合同例会等の
準備、運営を各委員会と協力の下実施する。
・例会前の着席及び例会中の雑談をなくすよう各委
員に協力及び理解を求めていく。

プログラム委員会 
委員長　岡村　太郎

１.上半期実績報告
　会長、幹事、関係委員会の皆様のご協力を頂きま
して、上半期の例会運営を行うことが出来ましたこ
とに改めて感謝を申し上げます。
　外部卓話者に星野幸子地区クラブ奉仕総括委員長
（８月）・茨城大学理事菊池あしな様（９月）・元米
山奨学生メイスイート様（10月）の３名をお招き
し、月間に因んだ卓話をお話し頂きました。
　イニシエーションスピーチは、金澤会員・鈴木

（優）会員・近藤会員にお話し頂き、クラブにとけ
こんで頂けるように致しました。
　大髙ガバナーから例会時間の有効活用についてご
助言を頂きまして、12月第２例会で初めて実施致
しましたが、より良い例会運営の為に更なる検討が
必要かと思います。

２.下半期活動計画
　引き続き、自クラブの例会が会員の皆様にとって
実りある楽しい時間となるようプログラムの作成、
例会の運営に気を配ってまいります。
　会員相互の理解を深めるためにイニシエーション
スピーチの実施、会員増強に繋がるような外部卓話
者の選定など下半期も様々な取り組みを行ってまい
ります。

公共イメージ委員会
委員長　磯﨑　昭彦

１.上半期実績報告
　主にFacebookにて活動状況のPRを行いました。

２.下半期活動計画
　フィリピンプロジェクトのメディア掲載の依頼、
引き続きホームページ、Facebook等での活動状
況のPRを行っていきます。

会報委員会
委員長　川﨑　英輝

１.上半期実績報告
　奉仕活動の様子を掲載することにより、内容は伝
えられたと思うが、例会については、同じような写
真が多く、もう少し会員の素顔を伝えたかった。

２.下半期活動計画
・毎回、同じような紙面にならぬよう思考を凝らし
ていきたい。掲載スペースの都合にもよるが、会
員のコレクション（時計・車・ファッション等）
などの紹介ができればと考えています。
・上半期同様、奉仕活動やイベントについても引き続
き雰囲気の伝わるような写真を掲載してまいります。

IT資料委員会
委員長　桑名　武之

１.上半期実績報告
　クラブホームページの年度更新を行いました。
　My ROTARYのアカウント登録をサポートしま
した（12月末・100％達成）。

２.下半期活動計画
　活動状況をタイムリーにホームページにアップで

日　時　１月６日㈪　18:30～
場　所　でん助
出席者　役　　員　兼子充裕　　石井浩一　　島根昌明

　　　　　宇留野秀一　篠原　勉　　上野義哉
　　　　　石川啓司
理　　事　人見光一　　小泉正史　　原口一吉
　　　　　録田幸裕　　川上英則　　磯﨑昭彦
　　　　　谷島孝明

議事・決議事項
①１月・２月のプログラムについて 《承　認》
②11月の収支について 《承　認》

③下期年会費の請求について 《承　認》
④新年家族例会の実施内容、会費について 《承　認》
⑤清州西原RCとの共同事業の予算について 《承　認》
⑥水戸南RC杯ミニバスケットボール大会について 《承　認》
⑦移動例会について 《承　認》

保留事項　特になし
次回定例理事会
１．日　時　２月３日㈪　18:30～
２．場　所　未定

第７回定例理事会　議事録



全員集合！

会長幹事賞受賞の兵の皆様 会長幹事賞受賞の兵の皆様

兼子会長サンタと宇留野幹事博士退会挨拶　久保田啓藏会員 大道芸人の【イタコマコト】さん

清州西原RCとのフィリピン共同事業が開催されました

12月第３例会　12月20日（金）12月第３例会　12月20日（金）

幹 事 報 告幹幹 事事 報報 告告

Weekly Report 
Rotary Club of Mito-Minami

週報水戸南
ロータリークラブ
RIテーマ：ロータリーのマジック　地区スローガン：元気な一歩、ともに成長するクラブの力
クラブ会長方針：みんなで参加、ロータリー活動、そして感動

国際ロータリー第2820地区　水戸南ロータリークラブ

◆RI加盟承認　1973年（昭和48年）６月７日
◆チャーターナイト　1974年（昭和49年）２月10日

■例会場　水戸プラザホテル  TEL.029-305-8111
■事務所　常陽銀行本店  TEL.029-225-4820
■ＵＲＬ　http://www.mito-m-rc.com

クラブ会報委員会／委員長：川﨑英輝　副委員長：久保田規子　委員：水口二良

●会　長　兼子　充裕　会長エレクト　石井　浩一
●幹　事　宇留野秀一　副会長　　　　島根　昌明
　　　　　　　　　　　副幹事　　　　川上　英則

出席報告 会 員 数 出 席 数 欠 席 数 本日出席率

12月21日㈯ おひさま食堂が開催されました
参加者（敬称略）　　　　　　　　　　　　（11名）
篠原、石井、二川、谷島、原口、宇留野、小川、川上、
鈴木（憲）、赤岩、川﨑（英）

フィリピンプロジェクト（清州西原RCとの共同事業）
が実施されました
参加者（敬称略）　　
１/９㈭　兼子、鈴木（憲）、宇留野、録田、原口、中庭、

川澄、軍司、高梨
１/10㈮　兼子、鈴木（憲）、石川（啓）、石井、宇留野、

録田、原口、中庭、川澄、軍司、高梨、藤沼

地区奉仕プロジェクトセミナーが開催されます
日　時：1月25日㈯　開会 10:00　閉会 16:00（予定）
会　場：ローブかすみがうら　土浦市川口２丁目11-31
参加者：録田幸裕国際奉仕・姉妹友好クラブ委員長、
　　　　二川隆司社会奉仕副委員長、
　　　　山本　大職業奉仕副委員長

常陸太田RC事務所移転のお知らせ
2025年１月より、常陸太田ロータリークラブ事務
所が変更となります。
〒313-0063　常陸太田市内堀町2359-1
㈲南風堂内　常陸太田ロータリークラブ事務所
TEL.0294-72-0530／FAX.0294-72-0540
E-mail：hitachiota@rid2820.jp

第22回水戸南RC杯中央地区ミニバスケットボール
大会のお知らせ
日　程：２月８日㈯・９日㈰
場　所：リリーアリーナMITO

水府町864-6 水戸市青柳公園市民体育館
２月９日㈰決勝大会　集合 8:00　閉会 16:00（予定）
応援にご参加ください（メークアップ対象）。
※出席者にはお弁当を用意します。

次回例会日程
日　時：１月24日㈮　18:30～
場　所：水戸プラザホテル
内　容：親睦の時間「１月誕生祝」

新年家族例会

３

４

５

６

７

８今月のロータリーレート
１ドル＝157円

下期分年会費をご請求致します
２月28日㈮までにお振込みをお願い致します。
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2025年１月17日（金）

 1. 点鐘・開会 
 2. 国歌斉唱・ロータリーソング
 3. ビジター・ゲスト紹介
 4. ロータリーの時間 兼子充裕会長
 5. ポリオ・プラス・ソサエティ認証状及びピン伝達

 兼子充裕会員、石川啓司会員
 6. 会　食      
 7. 会務報告（出席状況報告　ニコニコＢＯＸ　

ロータリー財団　米山記念奨学　その他）
 8. 幹事報告

―　休　憩（１分間）　―
 9. クラブ協議会「上半期実績報告・下半期活動計画」

会員組織、職業分類、会員選考、会員増強、
ロータリー情報、クラブ管理運営、出席、
親睦活動、会場運営、プログラム、
公共イメージ、会報、IT資料、雑誌、
奉仕プロジェクト、職業奉仕、社会奉仕、
青少年奉仕、国際奉仕・姉妹友好クラブ、
ロータリー財団、米山記念奨学、
ニコニコBOX、会計

10. ロータリーソング
11. 点鐘・閉会

１月第３例会プログラム

前週訂正出席率65.71%
78名 49名 29名 72.06％12月第3例会（12月20日）

出席状況

■会員メークアップ

クラブ忘年例会

12/21　第２回諮問委員会　長谷川國雄
12/21　地区ロータリー財団セミナー　岡村太郎　浅野佑介

■ニコニコBOX（12月20日（金）扱）
長谷川國雄会員…
宇留野秀一会員…
久保田啓藏会員…

廣澤一浩会員……
根本　次会員……

篠原　勉会員……
川澄千亜紀会員…
久保田規子会員…

原口一吉会員……
石川啓司会員……

今年もお世話になりました。
皆さん、良い年末年始をお過ごし下さい。
今月で当クラブを退会いたします。皆さんのご健
康とご多幸をお祈り致します。
良いお年をお迎え下さい。
会長、幹事上半期お疲れ様でした。皆様良いお年
を！
メリークリスマス。
久し振りの例会楽しみです。
10年目にして初の忘年会参加です。宜しくお願
いします。
今年も有難うございました。
今夜は恥のかき納めです。今年いっぱい迷惑をお
かけしました。

この計　　　 10件　　　 35,000円
12月計　　　 30件　　　 107,000円
累　計　　　281件　　　1,039,000円

■2024年７月～12月の出席100％会員は下記の方々です。
赤岩賢二　　藤沼健二　　深谷　智　　原口一吉
長谷川國雄　　平山桜子　　人見光一　　石井浩一
石川啓司　　井澤卓司　　兼子充裕　　川上英則
川﨑英輝　　小泉正史　　中庭浩実　　根本 次
大金　誠　　小川啓子　　岡村太郎　　太田聖史
録田幸裕　　笹館康男　　島根昌明　　篠原　勉
薗部まゆみ　　鈴木憲一　　上野義哉　　宇留野秀一
谷島孝明　　米川幸喜　　　　　　　（計30名）

◎メークアップ期間は、年度内（2025年６月30日迄）ですので、それまでにお願い致
します。メークアップ数については、深谷出席委員長又は、事務局迄お尋ね下さい。


